
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

株式会社ベネッセコーポレーション 永田泰三様をお招きして、校内の進路研修会を実施

しました。本校の学習における課題を全教員で確認し、今後に向けどう取り組むべきか、グ

ループに分かれ意見交換をしました。「学習の量と質をあげるために」どう動くかを時間内に、

グループでまとめた意見を代表者が発表しました。各グループで活発な意見交換が行われ、

「チーム美鈴」を意識することができ、有意義な研修会を行うことができました。 

「自らの力で将来を切り開く生徒を育むため、チーム美鈴が丘で

さらに、生徒と関わっていこう！」    がんばろう、美高！！ 

校内 進路研修会     １１月１０日（木） 


